



Editorial

Welch' eine Freude: nun schon Heft 2 des ersten Jahrgangs! Ich begrüße Sie herzlich als Leser*in dieser Ausgabe und freue mich außerordentlich, dass Sie diese Zeilen lesen!

Die Rückmeldungen zu Heft 1, zum Projekt dieser Zeitschrift überhaupt, waren sehr positiv. Was Magdalena Gromada und mir, als Initiatorinnen und Arbeitstieren dieses Unterfangens einen großen Motivationsschub bringt.

Potenzielle Autor*innen kontaktieren uns, weil sie das Heft gesehen haben. Exemplare der in meinem Büro liegenden einschlägigen Publikationen werden zur Rezension angefordert. Anfragen, Angebote und Abonnementsbestellungen trudeln ein. Und das alles in Corona-Zeiten: Wie soll das erst werden, wenn wir von den Teams von budrich training und dem Verlag Barbara Budrich, wenn unsere Autor*innen der aktuellen Ausgaben erst wieder unterwegs sind? Dann tragen wir alle als Multiplikator*innen die frohe Kunde dieser Zeitschrift in die einschlägig interessierte Welt.

Es ist schön, zu wissen, dass das eigene Engagement auf fruchtbaren Boden fällt!

Die Rubriken der aktuellen Ausgabe sind gefüllt mit praxisrelevanten Informationen für die Wissenschaft – nicht

ausschließlich für den wissenschaftlichen Nachwuchs: Es muss auch Professor*innen keineswegs peinlich sein, beim Lesen der Zeitschrift gesehen zu werden!

Wir haben unsere Rubriken wieder erweitert und dem wissenschaftlichen Schreiben, Publizieren, den Methoden und dem Netzwerken sowie der Frage nach den Finanzen, nunmehr die Wissenschaftskarriere als weitere Rubrik hinzugefügt. Nicht jede Rubrik muss unbedingt in jedem Heft bespielt werden. Und wir als Redaktion sind frei in der Gestaltung neuer Rubriken.

Wir haben uns dazu entschieden, im 2. Jahrgang der Zeitschrift stärker Schwerpunktthemen in den Fokus zu rücken. Und auch wenn sich Jutta Wergen schon in dieser Ausgabe dem Thema Promovieren annähert, so wird Heft 1 2021 seinen Schwerpunkt auf das Thema Promotion legen. Für Heft 2 2021 haben wir „Internationales“ als Schwerpunkt festgelegt.

Haben Sie Lust bekommen, die Zeitschrift durch Ihren Beitrag zu bereichern? Wenden Sie sich an die Chefredakteurin Magdalena Gromada – redaktion@expose-zeitschrift.de: Wir freuen uns schon darauf!

Und jetzt wünsche ich Ihnen pures Lesevergnügen!
Herzliche Grüße
Ihre Barbara Budrich